

BOLETÍN DE PRENSA No. 358

Concluyen actividades académicas estudiantiles de dos posgrados del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas de la UAA.

Estudiantes de posgrado confían en la educación como la mejor opción para impulsar el desarrollo: SYPC.

Concluyeron sus actividades académicas alrededor de 30 estudiantes de la tercera generación del doctorado en Ciencias Administrativas y de la segunda generación de la maestría en Impuestos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, por lo que la decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEA), Yesenia Pinzón Castro, les exhortó a desempeñarse con responsabilidad para impulsar la mejora de la calidad de vida en la entidad.

Durante esta ceremonia de clausura, Pinzón Castro realizó un reconocimiento público por el esfuerzo, constancia y dedicación de los alumnos para culminar con sus estudios, y destacó que las personas quienes cursan un posgrado confían en la educación como la mejor opción para impulsar el crecimiento personal y el desarrollo de mejores escenarios para sus familias.

Por ello también exhortó a los casi 30 nuevos doctores y maestros a contribuir a la sociedad como agentes de cambio, asumiendo con responsabilidad el liderazgo en la conformación de mejores condiciones de vida para su comunidad.

En su momento la directora general de Investigación y Posgrado, Guadalupe Ruiz Cuéllar, manifestó que estas generaciones de egresados son una evidencia del deseo por profundizar en el conocimiento profesional pero también del esfuerzo, dedicación y trabajo de cada uno de los estudiantes, por lo que indicó que esta clausura de actividades es una celebración que a la vez incita a la reflexión sobre los próximos proyectos de crecimiento personal y profesional de cada uno de los nuevos maestros y doctores.

Por su parte, Javier Eduardo Vega Martínez, egresado del doctorado en Ciencias Administrativas, destacó el trabajo en equipo y desempeño del personal de la Autónoma de Aguascalientes, quienes impulsaron a que estas generaciones a concluir satisfactoriamente sus actividades y sumarse al menos del 1% de la población mexicana que cuenta con una maestría o un doctorado, de acuerdo a datos de la SEP de 2015.

Debido a esto, invitó a sus compañeros a aprovechar la educación recibida y ejercer en sus áreas con ética y éxito, pero además asumir el compromiso de apoyar a la reducción de esta brecha educativa en la cual sólo un pequeño porcentaje de la población estudia un posgrado.

Cabe mencionar que durante este evento también estuvieron presentes la jefa del departamento de Apoyo al Posgrado, Guadalupe Valdés Reyes; el secretario de Investigación y Posgrado del CCEA, Gonzalo Maldonado Guzmán; la secretaria técnica del doctorado en Ciencias Administrativas, Gabriela López Torres; así como Jorge Humberto López Reynoso, secretario técnico de la maestría en Impuestos.



